



Salamanca recibirá un millón menos de las ayudas de investigación científica

R.D.L.

La Universidad de Salamanca recibirá un millón menos de euros de las ayudas y subvenciones procedentes de la Dirección General de Investigación Científica y Técnica del Ministerio de Economía y Competitividad, pasando de 4,15 millones a poco más de 3 millones en las subvenciones concedidas en el cuarto trimestre del pasado año 2012.

Tanto en el último trimestre de 2012 como en el de 2011, recibieron estas ayudas 66 proyectos, lo que indica que no han disminuido las iniciativas subvencionadas, pero sí la cantidad adjudicada a las propuestas que, además, en la mayor parte de los casos se divide en varias anualidades, de forma que en muchos proyectos la anualidad de este

año 2013 será muy baja, estando hasta por debajo de los 500 euros.

La Dirección General de Investigación Científica y Técnica ha autorizado ayudas para, prácticamente, todas las áreas de conocimiento de la Universidad de Salamanca. Además, de las 66 subvenciones, cerca de 20 corresponden a acciones complementarias para este mismo año.

Este recorte se suma a los numerosos "tijeretazos" que está sufriendo la investigación. Junta y Gobierno han reducido la financiación en I+D+i en un 35%, asfixiando a los proyectos y pintando un panorama muy negro para los jóvenes investigadores en formación que no ven otra salida que emigrar al extranjero.